

じんけん

令和3(2021)年3月

発行:浪速区役所市民協働課(教育・学習支援)
〒556-8501 大阪市浪速区敷津東1-4-20
TEL:06-6647-9743 FAX:06-6633-8270
編集協力:浪速区人権啓発推進協議会

新型コロナウイルスの中で、共に暮らす社会に向けて

新型コロナウイルス感染症が流行し始めてから1年以上経過した今もなお、感染症拡大が収束するメドは立ちません。ステイホーム生活で拡大した雇用不安やDV・虐待など、もともと存在していた人権問題が助長されたり、新たな差別が生まれたりしています。私たちは今後、新型コロナ感染症の存在を前提とした「withコロナ」(コロナとの共存)時代を生きていかなばなりません。誰もが感染症当事者になりうることを前提に、どう不安と向き合うか、人や社会との関係をどう結びながら生きていくかが、私たちに問われています。

第37回落書き一掃運動 11月

10月1日～10月31日にかけて、区内の各事業所等により、落書き一斉消去運動を展開しました。

また、同運動の一環として毎年開催している人権啓発市民学習会は11月12日(木)に浪速区役所7階にて「どう生きる? “Withコロナ”での命と暮らし」～新型コロナウイルス感染症拡大と人権を考える～と題して、(一財)アジア・太平洋人権情報センター研究員の藤本伸樹(ふじもとのぶき)さんの講演を聞きました。今回、初めてMicrosoft Teamsでのオンライン受講を可能としたため会場に来ることの難しい多くの方々にも参加していただくことができました。



地域ふれあいセミナー 2月(オンライン開催)

令和3年2月9日(火) 14:00～15:30 Microsoft Teamsでの生配信をオンライン受講していただきました。(大阪市人権啓発推進員浪速区連絡会と浪速区役所との共催)

テーマは「新型コロナ社会と高齢者の人権」と題して講師に桃山学院大学社会福祉学部社会福祉学科の名誉教授 石田易司(いしだやすのり)さんをお招きして行いました。高齢者と多世代とが、お互い見守り合い支え合う豊かな暮らし。そんなまちづくりを地域でどう進めるのか、一緒に考える機会になりました。また、収録動画については、後日、オンラインで視聴できるようアーカイブ配信しました。

(公開期間 2月19日から3月31日まで)

浪速区人権啓発推進協議会
～人権尊重のまちづくりをめざして～

浪速区人権啓発推進協議会は、基本的人権の尊重を理念とする憲法の趣旨に沿い、区民の人権意識の確立と高揚を図り、人権尊重の明るいまちづくりを目的として、区内の各種団体ならびに官公署の代表等で構成された組織です。浪速区役所と連携しながら、区民のみなさん、区内各種団体のご協力をいただき、啓発活動、講演会、研修会などを実施しています。また、地域の人権啓発の担い手である人権啓発推進員の育成も図っています。